

De l'âge d'or à l'âge de fer

Françoise Rachmuhl

Castor Poche

Dix-huit contes de la naissance du monde

Mythe du monde gréco-romain / Enchaînement des événements très bien décrit

Thème

L'âge d'or (ou le paradis perdu). Les étapes de l'humanité

Résumé

Au commencement du monde, hommes et dieux vivaient ensemble dans la paix. Les hommes étaient immortels et n'avaient pas besoin de travailler. C'était l'âge d'or. Puis ce fut la guerre entre les dieux et les Titans qui voulaient instaurer le chaos. Les Titans furent vaincus et exilés dans le monde souterrain. Zeus voulut réorganiser le monde et séparer hommes et dieux. Il fit appel à Prométhée. Celui-ci fit deux parts d'un taureau blanc : une couche de graisse contenant les os, l'estomac renfermant la chair. Zeus choisit la 1^o. En favorisant les humains, ce fut la fin de l'âge d'or et le début de l'âge d'argent. Les hommes mangeaient la chair, mais ils n'étaient plus immortels et ils devaient travailler. Ils avaient besoin du feu. Prométhée le leur procure. Zeus punit Prométhée. Les hommes se servent du feu pour se forger des armes et ils deviennent batailleurs. Pourtant ils honoraient encore les dieux. C'était l'âge de bronze. Héraclès, fils de Zeus et d'une mortelle, délivre Prométhée. Les hommes étaient devenus méchants, ils n'honoraient plus les dieux. C'est l'âge de fer qui dure encore actuellement.

Public

Grands enfants, Adultes